
＜学校教育目標＞ 

＜めざす生徒像＞ 

○ああいさつができる生徒 ○そそうじができる生徒 ○ぶ部活動・習い事を頑張る生徒 

○べ勉強を頑張る生徒  ○し進路を切り拓く努力をする生徒 

心身ともに健全で 未来を築く たくましい力をもつ生徒の育成 
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 総体を目前に控えた７月６日（木）、部活動壮行会が行われました。 
生徒会長からの話の後、３年生からは最後の夏に向けた意気込みが発表

されました。運動部で総体に出場する生徒、出場せずに応援をする生徒、
文化部でコンクールや部展に向けて頑張っている生徒、外部の団体の一員
として頑張る生徒、活躍の場はそれぞれですが、１人ひとりの熱い思いを
聞くことができました。また、多くの３年生が仲間、家族、先生方への感
謝を述べていたのも印象的でした。 

 
 
 
  

 
           

 
 

 

          
   

 
 

 
                     

   
各部部長による宣誓の後は、１、２年生 

による熱いエールです。３年生たちも、後 
輩たちの応援に力をもらったことでしょう。 
そして、本日までにほとんどの運動部が 

郡総体を終えました。校長、教頭で各部を 
応援に行きましたが、どの子も最後まで全 
力を尽くして戦っていました。頑張った子 
どもたちに拍手を送りたいと思います。   
最後に、大変暑い中、各会場に応援に駆けつけてくださったたくさんの

保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

～部活動壮行会～ 



 

令和５年度がスタートして４ヶ月、この間、子どもたちは大きな事故もなく学校生活を送ることができ
ました。保護者のご指導、ご協力の賜物と考えます。本当にありがとうございました。明日から長い夏休
みに入ります。９月１日、元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。 （校長） 

学校への電話連絡時間のお願い 
夏季休業中の学校への電話連絡についてのお願いです。 

土、日、祝日及び夜間（午後４時３０分から午前８時）は「学校転送電話」の対応 

とさせていただきます。（課業中と時間が変更になっておりますので、ご注意ください）  

この間の緊急時については、下記の災害時用の携帯電話におかけくださいますようお願いいたします。 

災害時用の携帯電話（   －    －    ） 

○空直期間（8 月 10 日(木)、14 日(月)～16 日(水)）の緊急時の連絡については、上記災害時用携帯電話

または佐倉市教育委員会学務課（４８４－６２１９、受付時間 9:00～17:00）にご連絡ください。 

○受付時間外で、緊急性を要するものについては、佐倉市役所代表電話（４８４－１１１１）へ連絡し

てください。その際、①学校名 ②学年 名前 ③電話番号 を必ず伝えてください。 

 

 ７月１１日（火）＆１３日（木） 

 ７月１１日、１３日の両日、技術科の授業の一環として佐倉東部地区社会福祉協議会の
皆様のご協力の下、２年生が学校林の整備体験を行いました。今年度は全員で説明を聞き
ながら周回道を１周した後、クラスを２グループに分け、竹の伐採体験と周回道の整備
（杭打ち）体験を行いました。 
暑い中での慣れない作業で、子どもたちは戸惑いも見せていましたが、楽しんで行って

いる様子が伺えました。 
 
 

                             
                            

 
 
  
 
                                                     
 
 
 
 
 
 

 

教室に戻ってからは、「これからの学校林整備～２０３０ 
年、理想の学校林にしよう～」というテーマで、子どもたち 
１人ひとりに「この学校林をどのような場所にしたいか、ど 
のようなものがあったらよいか」ということを考えてもらい 
ました。子どもたちのアイデアを元に、学校林がさらに進化していく…楽しみですね。 
 なお、学校林については、現在、佐倉東部地区社会福祉協議会の皆様のご協力の下、月
２回整備を行っています。興味のある方のご参加を心待ちにしております。 

これは、かつて先輩たちが２０

２０年の学校林の予想図とし

て描いたものです！ 


